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Dominique Chevillard (à droite) a accueilli Sylvie Van Opbroeck, Olivier Podevin et Daniel Alnet 
au sein du conseil d'administration.
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retour liste résultats

voir la page entière

Le club de foot ne veut plus chercher les points en fin de 
saison

C'est devenu 
une mauvaise 
habitude en 
fin de saison 
pour le club 
de football 
que de 
compter et 
recompter les 
points afin 
d'assurer le 
maintien.

En effet, 
l'équipe 
senior A 
commence 
bien son 
championnat 
mais se retrouve fort dépourvue l'hiver, les défaites mettant en péril le maintien.

Certes, il y a toujours des explications et de bonnes raisons (absences, blessés...) 
mais, cela donne des sueurs à des dirigeants déjà bien impliqués par ailleurs. Lors 
de la dernière assemblée générale, sous sa présidence, le désormais ex-président 
Dominque Chevillard a souhaité « plus d'assiduité à l'entraînement ».

« Retour de l'esprit de groupe »

La montée de l'équipe B permet un resserrement des niveaux, une bonne chose 
pour le club. L'entraîneur, Vincent Buranello, se veut confiant pour la prochaine 
saison en s'appuyant « sur le retour de l'esprit de groupe confirmé en fin 
d'année ».

Concernant la baisse de subvention municipale, les élus ont expliqué à enveloppe 
constante pour les associations (économie oblige), un changement des critères 
d'attribution.

Suite à des demandes du club, le maire, Jean-Luc Besnier, a rappelé que la 
commune avait fait beaucoup d'efforts pour le football. Malgré tout, quelques travaux 
vont être engagés comme la refonte du plafond des vestiaires et l'installation d'un 
second but, sur le petit terrain en herbe. Tout cela se fera en régie par les employés 
municipaux.

À propos du remplacement du président, la modification des statuts effectuée en 
début d'assemblée permet la mise en place d'un binôme et la féminisation du poste. 
La décision sera prise le 20 juin par le nouveau conseil d'administration. Il voit 
l'arrivée de Sylvie Van Opbroeck, Olivier Podevin et le retour d'un ancien président, 
Daniel Alnet, qui comptait trente ans de présence au club avant de se retirer.

Vendredi 24 juin, mercredi 6 juillet et mardi 12 juillet, de 18 h à 20 h, inscriptions au 
bar du foot.

"Article 1/1"

Se déconnecter
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